

3月号



え が お

★からだ元気

★こころ元気

★あたま元気

令和4年3月1日

おかべ幼稚園だより

今をバネに次へと進め 今年度を振り返ってみよう!



三月(弥生)、ようやく真冬の寒さから春を迎えようとする気候に幾分かほっとする時期になりました。しか組さんや保護者の方が移植して下さった花壇のピオラ・キンギョソウも一回り花芽を増やしさらに大きくなる準備をしています。ひな祭り、卒園・進級という行事もいよいよ練習が始まります。

園児・保護者の皆様、今年度も残り一カ月となりました。しかし、今年一年間も新型コロナウイルス感染症対応や予防にあたり、様々なことに瞬時に対応して下さったことに感謝しています。予定行事の変更でご迷惑をかけたこと、大変なこともあったでしょう、いろいろな面で我慢していることもあるでしょう。その中でも幼稚園に登園していただき、元気に遊びや活動を楽しんでいる様子、子供たちの伸びを見ていると成長は間違いないものとなっています。みんなが健康で楽しみながら安全対策は勿論、基本的な生活・行動様式を身に付け守り(礼儀作法含む)、色々な技や言葉を学び(知識)、協力し助け合って生活してきました。特にきりん組さんの心もったあいさつや言葉遣いは日本一です。それにつれて今ではしか組さん、りす組さんたちもできるようになっています。サッカーの瞬敏な動き、何事にも挑戦する姿に大きな成長を感じずにはられません。変化に対応する力、笑顔の絶やさない子供たちです。それもこれもどれをとっても保護者・PTA 役員の皆様の礼儀正しく、前向きな気持ちで幼稚園の運営にご協力いただいたからだと思います。力強い温かさです。

子どもたちが日々生きることは「食べること」「学ぶこと」です。学ぶことは「習慣づけること」「人にやさしく親切になること」「意欲づけること」と思っています。不満ばかりや誰かに頼ってばかりでは進歩などありません。今日の自分をバネにして、それに工夫して生かして次へと成長する逞しい努力、人への感謝・寛容心などが次への意欲につながるのだと思っています。

北京オリンピックのカーリング(ロコ・ソラーレ)の挑戦する姿勢、フィギアスケート(羽生選手)の4回転アクセルに全霊をかけて挑戦する姿勢、オリンピック大舞台での「夢への挑戦」は足の痛みがあったのに挑むのはなぜか?地元の東北大震災の復興に向けて努力し苦しんでいる人々への思い、観客、ファン、そしてリンクへお礼は感謝の心があったから。その心は一途にまっしぐらだったのでしょう。その(使命感・勇気・情熱・失意の悔しさも含め)、誰もが引き付けられたことと思います。だから、「私もあのようになってみたい」「私も頑張る」などの勇気を与えてくれたと思います。

夏の東京オリンピックも含め、アスリートたちの日々の生活を見ると並々ならぬ努力や苦しみや悩みの気持ちが報道されています。しかし、みんな同じ時間を持ち合わせた同じ人間として、目標はそれぞれ違っても同じように努力を続けようと思わずにはられません。人の真価は失意や挫折とどう向き合うか、成功や失敗をどう生かすかに現れると思います。だから、皆さんのこの一年間の努力、今のバネを次に生かすために、出来たことを喜び、失敗を反省するそのプロセスをていねいに振り返りことが大切だと思います。よろしくお願いします。

私たち職員も、残りの日々、まずは最大の行事である修了証書授与式に向けて、素敵な卒園式になるように努力します。同時に、今年一年を振り返り園(組織力、指導力)をより強固で柔軟なバネにしていきたいと思っています。園評価をもう一度見ながらどんな成果が具体的にあったか、園児への指導はどうだったか、運営上うまくいかなかったことはどんなことかその理由、失敗を反省し、来年度への課題として目標を定めていこうと思います。



園児のみなさんにも保護者の方の口添えで、自分としてどうだったか、今出来るものは何か、来年度に挑戦してきたいものは何かもう一度見定めつつ、残りをじっくり過ごすこと

をまとめの一月にできたら素晴らしいと思います。それは、次のやりたいにつながる意欲や自信、探求心となると思います。

残り一月、今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

こんなうれしい一面が

先ほども触れましたが、2月よりあいさつがさらにしっかりしてきました。相手を意識して目を見て(心を添えて)話すようになってきました。とても喜ばしいことです。保護者の方も一緒になって押し進めて下さることがすごいと思います。学びとは習慣化されたこと、日々使えることが現実な自分の生活の力となります。友達もこれを見て真似してやっいていこうと始めている子たちもいます。これぞ無言の学び合いです。集団生活で良いと思うことを、恥ずかしいけれど殻を抜けてやってみようとするのは大きな成長の一步だと思っています。また、竹馬でなかなか乗れない子供たちも、根気よく練習を繰り返しながら、友達の励ましに背中を押されコツコツと歩み、初めて乗れる子もいました。色々なことが互いに刺激となり、ここにきてさらにプラスに響いています。まだまだ、このほかにもいろいろなことでおかべ幼稚園の環境(のよさ考え方・行動)が、それぞれの進歩やよさはあると思います。こんなお互いの素敵な仲間たちの力に支えられて成長していく子供たちを見て嬉しくなりました。あいさつは日本一の幼稚園です。



なっていました。とても喜ばしいことです。保護者の方も一緒になって押し進めて下さることがすごいと思います。学びとは習慣化されたこと、日々使えることが現実な自分の生活の力となります。友達もこれを見て真似してやっいていこうと始めている子たちもいます。これぞ無言の学び合いです。集団生活で良いと思うことを、恥ずかしいけれど殻を抜けてやってみようとするのは大きな成長の一步だと思っています。また、竹馬でなかなか乗れない子供たちも、根気よく練習を繰り返しながら、友達の励ましに背中を押されコツコツと歩み、初めて乗れる子もいました。色々なことが互いに刺激となり、ここにきてさらにプラスに響いています。まだまだ、このほかにもいろいろなことでおかべ幼稚園の環境(のよさ考え方・行動)が、それぞれの進歩やよさはあると思います。こんなお互いの素敵な仲間たちの力に支えられて成長していく子供たちを見て嬉しくなりました。あいさつは日本一の幼稚園です。

ねらいと内容(3歳児)

- 自分の思いや遊びのイメージを表現しながら、友だちと気持ちを寄せて遊ぶことを楽しむ。
- 進級することへの喜びと期待をもって、取り組もうとする。
- 身近な自然の変化から、春の訪れを感じる。

ねらいと内容(4歳児)

- いろいろな活動に意欲的に取り組み、友だちとの関わりを深める。
- 進級することに期待をもち、園生活を十分に楽しむ。
- 身近な自然の変化に気づき、春の訪れを感じる。

ねらいと内容(5歳児)

- 自分の力を十分に発揮し、友だちと協力して積極的に園生活を楽しむ。
- 1年生になる自覚と喜びをもち、自信をもって行動する。
- 春の訪れに気づき、身近な自然の変化に興味や関心をもつ。

深谷の子「6つの誓い」

私は夢にむかって努力します

夢は、人生を豊かにします。

目標を立て、日々努力し、「こころざし」としてかかげていきましょう。

進級・進学の時節となりました。3・4歳児の園児たちも保育室が移動したり、担任の先生が変わったりと新しい環境での生活が間近になりました。5歳児の園児28名はそれぞれの小学校での児童としての生活が始まります。

新しい生活に慣れて、笑顔いっぱいの生活が始まるように、職員一同、きらきら&いきいきと「夢の実現」にむかってがんばる一人一人の園児たちを、しっかり応援していきます。

おかべ幼稚園の自慢、自然豊かな広い園庭・築山を走りぬけ、虫取りなどで友と語るなど、楽しく遊べる素敵なおとこです。

月日	曜	行事予定
3/1	火	ボール教室(きりん組)
3/3	木	ひな祭り・ピアノリサイタル
3/7	月	保育参観・懇談会 9:00~ きりん組
3/8	火	保育参観・懇談会 しか組 P TA会計監査 13:00
3/9	水	保育参観・懇談会 りす組
3/10	木	給食費納入期限日
3/11	金	避難訓練(地震~火災) 第3回清掃日
3/15	火	3月誕生会
3/16	水	5歳児一時預かり事業最終日 お別れ会
3/18	金	第17回修了証書授与式 りす・しか組はお休みです。
3/21	月	春分の日
3/22	火	5歳児臨時休業日(~26日) 安全点検日
3/23	水	3・4歳児一時預かり事業最終日
3/24	木	給食最終日
3/25	金	3・4歳児修了式 11:30降園
3/26	土	学年末休業日(~31日)
3/29	火	休業中預かり最終日
3/31	木	最終職員会議